



Gavarnie, le 27 avril 2017

Bonjour,

Du 25 juillet au 6 août 2017, le Cirque de Gavarnie fera écho à ***Dracula, prince des ombres***, le nouveau spectacle proposé par la troupe du Théâtre Fébus dans le cadre du 32<sup>ème</sup> Festival de Gavarnie. Du théâtre fantastique au cœur d'un lieu qui ne l'est pas moins.

Afin de vous présenter ce nouveau spectacle, Michel Pelieu, Président du Département des Hautes-Pyrénées, Alain Perpétue, Président du Festival de Gavarnie et Bruno Spiesser, Directeur Artistique et Metteur en Scène, seront très heureux de vous accueillir lors d'une

## Conférence de presse

**Jeudi 11 mai à 11h**

Au Conseil Départemental

6 rue Gaston Manent à Tarbes

Cette rencontre sera suivie d'un verre de l'amitié.

J'espère avoir le plaisir de vous retrouver à cette occasion et vous remercie de bien vouloir me communiquer votre réponse par retour de mail ou téléphone.

A très vite. Bien amicalement.

Laurence de Boerio

06 03 10 16 56 - [rp@deboerio.net](mailto:rp@deboerio.net)